



# 日帰り研修旅行に行ってきました！



2019年11月15日（金曜日）に神戸フルーツ・フラワーパーク大沢へ なにわの

宮利用者・職員の総勢50名で出かけました。天候にも恵まれ、全員で秋の

楽しいひと時を過ごすことができました。

道中の車内では、色づく山々の風景をたのしみながら、「見て！紅葉してる」

「きれい」と利用者様の嬉しそうな歓声があがっていました。

また、到着後はホテル フルーツ・フラワー内レストランカトリアにて各班  
に分かれてバイキング形式の豪華な料理を皆さん笑顔で食べられていました。

食事が終わると、同パーク内にある神戸モンキーズ劇場へ移動し、約20分  
間のモンキーショーを観ました。竹馬でジャンプする姿をハラハラ・ドキド  
キしながら見守り、成功すると会場全体で大きな拍手が鳴り響き、「頑張っ  
て！」とステージに向かって元気な声援を送られる方もいらっしゃいました。



今年もなにわの宮の活動にご理解・ご協力くださりありがとうございました。

来年も今年以上になにわの宮で皆様に楽しんで過ごしていただけるよう職員

一同頑張りたいと思いますので、どうぞよろしくお願いたします。